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うららかに たくましく ～耕し 萌えたち みのらせ さきみだる～

後期前半の終りに～生徒発表～
１年Ａ組 鈴木 日菜

後期前半の学校生活の中か
ら，私が嬉しかったことと，頑張
ったことをお話します。
まず，嬉しかったことは，部活動
についてです。私は，地区の一

年生大会でベスト４に入り，全県大会出場という目標
を達成することができました。そして，全県大会に向
けて，自主練習に取り組みました。サーブとロブの練
習は，試合では欠かせない技術なので，とくに，力を入
れました。その結果，今まで勝てなかった相手に勝利
し，全県ベスト８という成績を収めることができて，と
ても嬉しかったです。今はシーズンオフなので，外で
テニスができません。だから，部活動だけでなく，家で
も体幹トレーニングに取り組み，スタミナのある体を
つくりたいと思っています。そして，春の大会ではベス
ト４に入れるように頑張りたいです。
また，後期前半に頑張ったことは勉強です。普段か

ら，テストを意識して授業や一人勉強に取り組んでき
ました。最近では，県学習状況調査の過去問題や単語
をくり返し勉強しました。前期期末テストでは，解答ミ
スで悔しい思いをしたので，後期中間テストではその
ようなことがないように，時間いっぱい見直しをしま
した。また，苦手な教科にも力を入れ，計画的にワーク
や一人勉強を進めました。その結果，前回よりも点数
が上がって嬉しかったです。次のテストでも良い点数
が取れるよう，冬休みに予習・復習をしっかりとやろう
と思います。
生活面でよくできたと思ったことは，地域の方々に

もしっかりとあいさつをしたことです。お互いに笑顔
になってすがすがしい気持ちになれました。
さらにこれからの学校生活で頑張りたいことは，授

業中の発表や反応です。後期後半はこの点を意識し
て生活していきたいと思います。

２年Ａ組 安達 珠空

後期に入ってから，私は特に二
つのことを頑張りました。
一つ目は部活動です。大きな

目標であるマーチングバンドバトン
トワーリング東北大会は，今年もビ
デオ審査となりました。残念でしたが，参加できることに
感謝して練習に取り組み，報告集会で全校のみなさん
から大きな拍手をもらうことができたので，うれしかった
です。

また，１１月１４日にラストコンサートを開きました。３年生
との最後の演奏でしたが，短い時間の中で同じ目標に
向かって頑張ったことは大切な思い出です。部員は１・２
年生９人になりましたが，みんなで協力し合って先週アン
サンブルコンテストに参加することができました。
このように部活動が忙しかったのですが，勉強もしっか

りやろうと思って頑張りました。これまでの反省点はテスト
前にワークを一回解くだけで，分からない問題をそのまま
にしていたことです。そこで今回は一人勉強ノートの空
いたスペースに漢字練習をしたり，ワークの問題を解い
たりしました。「繰り返し解く」というやり方を徹底すること
ができたと思います。
この前受験対策用テキストが渡り，いよいよ受験生に

なるんだという実感がわいてきました。冬休み中もテキス
トを活用して，休み明けテストでよい点数を取りたいと思
います。
もう一つ頑張りたいことは，部活動です。私は部長にな

り不安でいっぱいです。みんなをまとめていくのは大変だ
と思いますが，私に足りない部分は周りから協力をもらっ
て，みんなが気軽に話し合えるような吹奏楽部にしたい
と思っています。

３年Ｂ組 佐々木 此美

私が後期前半頑張ったことは
二つあります。
一つ目は勉強です。後期に入

り本格的に受験勉強がはじまりま
した。でも私はなかなか受験勉強
に集中できずにいました。そんな

中，三者面談が行われました。私は，三者面談に向けて
家族と何度も話し合い志望校を決めました。それからは
勉強に対する姿勢や取組み方が変わりました。家庭学
習ではワークやテキストを使って復習したり，分からない
ところは先生や友達に聞いたりなど，自分から積極的に
受験勉強に励みました。まだまだ勉強の仕方について
改善できると思うので，後期後半は今よりもっと改善で
きるように頑張りたいです。
二つ目は後期前半の中で最も印象に残っている球

技大会です。去年は新型コロナウィルスの影響で全校
で球技大会を行うことができず残念でしたが，今年は
全校で球技大会を行うことができてとてもうれしかった
です。球技大会に向けて頑張った体育では勝つために
何度もチームの構成を考えたり，お互い協力してプレー
したりすることを頑張りました。本番では，みんなが一つ
になって３Ｂの絆をより深め優勝することができてとても
うれしかったです。
今年の冬休みは今まで以上に勉強に励み，進路実現

のために全力で頑張りたいです。また，体調管理にも気
を付け，充実した冬休みにしたいです。
そして，翔破学年のこのメンバーで過ごす時間も限ら

れているので，たくさんの思い出をつくり，残りの学校生
活を悔いのないようにしたいです。


